



## Qintamina Konzert in Thansau am 15. Dezember

### Beitrag

Quintamina, das sind sechs Musikerinnen aus dem Landkreis Rosenheim, die seit Jahren ihre Freude daran haben weihnachtliche Melodien aus verschiedenen Ländern auszugraben und zu arrangieren. Auch dieses Jahr können die Zuhörer fest damit rechnen, dass die Winter-Weihnachts-Stimmung durch sehr bekannte, aber auch überraschend neue Melodien garantiert wird.

Das Konzert findet am Samstag den 15. Dezember um 19.00 Uhr in der Kirche Hl. Familie in Thansau statt.

Wie immer ist der Eintritt frei(willig). Ein Teil des Erlöses kommt dieses Jahr dem Verein Silberstreifen zugute, der am Behandlungszentrum Vogtareuth neurologisch erkrankte Kinder und deren Familien unterstützt.

Die Frauengemeinschaft Thansau wird die Zuhörer im Anschluss an das Konzert mit Getränken im Pfarrheim bewirten und dafür sorgen, dass der Abend mit einem gemütlichen Ratsch ausklingen kann.

Wer es an diesem Abend nicht schaffen sollte zum Konzert zu kommen, hat auch noch am 16. Dezember um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche in Straußdorf oder am 22. Dezember um 20.00 Uhr in der Christkönigkirche in Degerndorf ausreichend Zeit, sich auf Weihnachten einstimmen zu lassen.

**Text und Foto:** kfd Thansau



### Kategorie

1. Kultur

### Schlagworte

1. Rosenheim
2. Thansau
3. Umland